

*Aktion „Sauberes Sportgelände am 7. Mai 2011*

48



**Marianne Wallmüller und Elfriede Sand säubern die Rabatten des Biergartens.**



**Otto Kordter, Helmut Sand, Markus Knies und Daniel Bauer verlegen ein Elektrokabel zum Verkaufsstand.**



**Vom unteren Parkplatz werden Pflastersteine weggefahren. Fahrer ist Hans Zaremba**



**Nach getaner Arbeit stellen sich die Helfer zum Gruppenfoto.**

*Aktion „Saubere Landschaft 2011“*



*Nach dem Streichen des Sportheim-Nebenzimmers schmeckt den beiden alten Helfern Otto Kordter und Bernhard Jakob ein gutes Hofmann-Bier.*

Trotz des verregnetem Sonntagnachmittag, an den auch drei Jugendmannschaften für die gewonnene Meisterschaft geehrt wurden; war man mit dem Besuch sehr zufrieden. Den ersten Preis der Tombola, ein Skiwochenende gewann **Sabine Blank** aus Meiersberg. *(siehe Anl. 49 mit 3 Bildern).*

Eine Wetterlotterie war das Dorffest am 27. August 2011. Trotz drohender Regenschauern entschloss man sich das Fest durchzuführen. Vorsichtshalber wurde ein Zelt aufgebaut. Im Nachhinein war die Abhaltung trotz der kühlen Temperaturen am Abend die richtige Entscheidung. *(s. Anl. 50 mit 6 Bildern).*

Wieder mit 3 Ständen (Hauptverein, Skiclub und A-Jugend) beteiligte sich der Verein am 11. Dezember 2011 beim Weihnachtsmarkt in Langenzenn.

Mit einer stimmungsvollen Weihnachtsfeier am 18. Dezember 2011 wurde das Vereinsjahr 2011 beendet. Nach dem Weihnachts-Theaterstück konnten wieder zahlreiche Mitglieder für langjährige Vereinstreue, langjährige Tätigkeit im Verein oder als Schiedsrichter geehrt werden. *(siehe Anl. 51).*

Auch bei den beiden Fördervereinen des SFL gab es personelle Veränderungen. Für den verstorbenen Vorstand **Werner Kerschbaum** und dem gesundheitsbedingten Ausscheiden von Kassier **Klaus Wallmüller** mußten Nachfolger gefunden werden. Dazu benötigte es zwei Versammlungen. Schließlich wurde mit **Gerhard Fleischmann** aus Burggrafenhof ein sehr tatkräftiger neuer 1. Vorstand gefunden.

**Hans Scherer** aus Langenzenn übernahm die Kassenführung.

Die vom Förderverein durchgeführten Veranstaltungen (Langenzenner Kirchweih, Vereinsfest *(siehe Anl. 52 mit 4 Bildern)* und Weihnachtsmarkt) waren ein voller Erfolg. Insgesamt gab es einen finanziellen Überschuß von ca. € 7.800€.

Der 2. Förderverein, ist hauptsächlich für die Sportheimbewirtschaftung zuständig. Neben der normalen Bewirtschaftung (Mittwoch, Donnerstag, Samstagnachmittag und bei Heimspielen der 1./2. Mannschaften) konnte das Lokal sogar für etliche private Veranstaltungen vermietet werden. Auch konnte unter der „Regie“ von **Annemirl Fleischmann** wieder die Laubendorfer Kärwa vom 16. - 19. September 2011 abgehalten werden. Höhepunkt war natürlich der Frühschoppen am Montag *(s. Anl. 53)*

### Zu den einzelnen Abteilungen:

#### **Sängerabteilung:**

Mit **Helmut Lammel** aus Ansbach als Chorleiter hatte die Abteilung ein fast normales Jahr. Neben den regelmäßigen Auftritten am Loher Berg, bei der AWO Langenzenn und der SFL-Weihnachtsfeier traten die Sänger beim Festakt zur Einweihung des neuen Feuerwehrfahrzeugs der FFW Laubendorf auf. Im Oktober folgte der Chor einer Einladung des Gesangverein „Heimdal“ Wilhermsdorf.

Durchschnittlich nahmen 35 Sängerinnen und Sänger an den Singstunden teil.

*(Impressionen vom Jahr der Sängerfreunde Anl. 54 mit 8 Bildern).*

#### **Skiabteilung:**

Der Winter 2010/2011 war auch in unseren Breiten sehr schneereich, so dass bis Ende Februar Betrieb am Skihang war. Leider war der darauffolgende Winter 2011/2012 ohne Schnee. Der Lift konnte überhaupt nicht eingeschaltet werden.